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２０２５年が始まりました。今年はどんな１年になるでしょうか。
診療所にとっても明るい話題の多い１年でありますように。
本年もよろしくお願い致します。

～所長より新年のあいさつ～

明けましておめでとうございます。
今年は診療所も正念場です。
ご迷惑をおかけすることがあると思いますが、
ご理解とご協力お願い致します。
笑顔！元気！健康！で1年間頑張ります。

外来看護師長 西原 美佳

今年は巳年。年男です。よい事がたくさんあ
るように、自分の行いにも気をつけて１年過
ごしたいと思います。

デイケア主任 押澤 崇

あけましておめでとうございます。
今年の干支は巳です。脱皮するヘビは
変化や成長の象徴ともされているよう
です。診療所も変化おそれず地域の皆
さんに継続して医療を提供していきた
いと思います。
個人的には運動不足を解消したいです。
隙間時間で出来るおススメの方法を教
えてください。

事務長 猪狩 努

あけましておめでとうございます。
昨年、日本被団協がノーベル平和賞を受賞しました。核

兵器が二度と使われてはならないことを身をもって示して
きたことが授賞理由とのことですが、戦後80年を迎える今
年、被曝者の方も、戦争体験を持つ方も、確実に減ってい
ます。数少ない方々から体験を聞き、次世代に語り継いで
いく必要があると思います。医療を守り発展させるために
も、平和を守るための活動にも取り組みたいと思います。
今年もよろしくお願い致します。
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～院外処方への切り替えについて～
現在、診療所では院内処方にて患者さんへ薬をお渡ししております。診療所で薬のお

渡しまで完結することに大きなメリットがあります。しかし、下記の理由をもとに院外
処方への切り替えを検討を重ね、院外処方に切り替えていく方向になりました。
皆様にはご不便をおかけしますが、趣旨をご理解いただけますと幸いです。
＜院外処方への切り替え理由＞
1.経営改善のため
診療報酬改悪、患者減により利益が確保できていない状況が続いています。
＜院外処方にすることで改善が期待できる根拠＞
・薬剤業務で看護師を1名配置している体制から、配置定数の見直しを行い人件費を
おさえることができます。

2.医療安全のため
医師の指示のもと看護師が調剤業務を行っています。
本来の業務である看護と同時に調剤業務を行うことは、看護師の身体的・心理的業務
負担を増加させており、そのような現状を改善したいと思います。
また、患者さんの安全性を担保するためにも薬の専門職である薬剤師による調剤・
指導が求められます。

◎院外処方への切り替え時期
2025年4月～

※薬局へ行くことが困難な場合は、ご自宅へ薬剤師が訪問しお薬のお渡しと説明をして
くれる「訪問服薬指導」や有料の配達サービスを行っている薬局もあります。

※ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力お願い致します。
ご不明な点は診療所受付までお問合せください。 診療所TEL：98-3933

～２０２５年の抱負～ 職員に抱負を聞きました

北海道旅行に行きたい。
（４年前から計画しているが、コロナ
をきっかけに行けていないので‥）

外来看護 阿部 春奈

今年は常念岳登山目標に、
今から体力づくりを頑張ります。

外来看護 唐澤 絵里

2025年こそ J2へ

外来看護 倉澤 雅恵

ここへ来て良かった
一人じゃないんだという
気持ちになり、楽しい雰囲気を
味わえるデイケアにしていきたい。

デイケア 太田 仁美

あけましておめでとうございます。
松本から異動してきて1年が経ちました。
まだまだ未熟ですが、皆様のお役に立て
るように努めたいと思います。

事務 内山 貴之

年齢も若くないので、
無理せず一年過ごしたいです。

物療 松本 宏


